



Rodolfo González, nuevo director de Comunicación Social en San Lázaro



El tampiqueño Rodolfo González Valderrama fue designado como director general de Comunicación Social de la Cámara de Diputados.

González Valderrama cuenta con estudios de Sociología en la Facultad de Ciencias

Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), es miembro de Morena y reconocido por ocupar diversos cargos en la administración pública.

De 1987 a 1988, fue director del Centro de Estudios Municipales del Gobierno del Estado de Tamaulipas, asumiendo el cargo de Subdirector de Difusión y Coordinación General de Comunicación Social de la Presidencia de la República, entre 1989 y 1992.

En el ámbito local, fue representante del Gobierno de Zacatecas en la capital, para posteriormente laborar en la alcaldía Cuauhtémoc como coordinador de desarrollo delegacional y director jurídico y de gobierno, y en 2018, como jefe delegacional sustituto.

A principios de 2019 fue nombrado titular de la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía del Estado Mexicano, organismo dependiente de la Secretaría de Gobernación de México.

En 2021 dejó el cargo para convertirse en el nuevo delegado de Programas Federales para el Desarrollo en Tamaulipas; poco tiempo después anunció su interés de participar en el proceso interno de su partido para aspirar a la candidatura a la gubernatura de dicho estado en las elecciones de 2022.

<https://mexico.quadratin.com.mx/rodolfo-gonzalez-nuevo-director-de-comunicacion-social-en-san-lazaro/>